
Charlies News Nr. 15
16. Juni 2023

Termine
● Montag 19. Juni bis
Freitag 23. Juni

● Freitag 30. Juni

Book Week

Sommerfest

Sommerfest
Wir möchte Sie, liebe Eltern, auch auf diesem Wege ganz herzlich zu unserem Sommerfest am
30.6.2023 um 15:00 Uhr einladen. Die Kinder können an verschiedenen Aktivitäten teilnehmen.
Wo sich welche Aktivitäten befinden, wird einige Tage vor dem Fest in den Schaukästen vor
Haus 1 und Haus 3 hängen. In den Klassen erhalten die Kinder in den Tagen vor dem Fest ein
Band im Wert von 3,50 €, welches Ihr Kind dazu berechtigt an allen Aktivitäten wie
Schminken, Murmelsuche und Getränke.

Die Cafeteria und das Buffet werden wie immer im Haus 2 eingerichtet. Wir würden uns sehr
über eine Unterstützung für das Buffet freuen. Kuchen und Spezialitäten (vorzugsweise
Fingerfood) können am 30.6.2023 früh im Clubraum im Haus 2 abgegeben werden.

Bitte bringen Sie unbedingt Ihr eigenes Geschirr und Besteck mit, da wir auf den
Einsatz von Plastikgeschirr weitgehend verzichten wollen.



Wir brauchen wieder zahlreiche Helfer an den Ständen. Die 3. Klassen sind wieder am Grill:),
bitte tragen Sie sich jetzt schon in die Helferlisten ein:

https://xoyondo.com/dp/JLpJNTTRN5eTa6q

Bitte beachten Sie, dass an diesem Tag kein Späthort stattfindet. Wir möchten Sie daher
bitten, uns schriftlich mitzuteilen, ob Ihr Kind auch ohne Aufsicht alleine das Fest besuchen
darf. Falls Sie Ihr Kind betreuen lassen möchten. Befindet es sich am Stand der
Bezugserzieher*in.

Wir freuen uns darauf, mit Ihnen und Ihren Kindern ein erfolgreiches und schönes
Sommerfest zu feiern! Unser Schulpate David Hermlin wird an diesem Tag ebenfalls
anwesend sein.

Unsere Sammlung für die
Erdbebenopfer in Syrien und der

Türkei
Durch unsere Sammlung ist eine beträchtliche Summe von 3000 € zusammengekommen.
Vielen Dank an alle die gespendet, sich am Kuchenverkauf beteiligt und fleißig Bücher und
Kuchen gekauft haben. Das Geld wurde Ende letzter Woche einem pensionierten
türkischen Lehrer übergeben. Er ist jetzt in der Grenzregion um Hatay vor Ort. Der
ursprüngliche Plan, konkret eine Schule zu unterstützen, scheitert jedoch im Moment
daran, dass die Schule komplett zerstört ist und der Schulleiter vermisst wird. Im Moment
werden jetzt Zeltschulen errichtet. Um schnell helfen zu können, wird das Spendengeld
eingesetzt, um die Zeltschulen vor Ort zu unterstützen. Dies kommt sowohl türkischen
als auch syrischen Kindern zu Gute. Konkret wird der Lehrer mit Kolleg:innen vor Ort
Materialien für den Unterricht kaufen. Es fehlt an allem: Mobiliar, Hefte, Stifte, Bücher usw.

https://xoyondo.com/dp/JLpJNTTRN5eTa6q


Neues vom Förderkreis
Schnitzen, Stricken, Zeichnen, Backen, Theater, Video-Cutting - WIR
SUCHEN DICH/EUCH!

Im kommenden Schuljahr möchten wir ein kleines Pilotprojekt starten und Aktivitäten auch
auf Deutsch anbieten. Dies war eines der
Anliegen, die wir aus der Elternbefragung
Ende 2022 entnommen haben.

DAHER: Solltest du, ein Bekannter oder
Verwandter eine besondere Begabung haben,
die er oder sie mit Hingabe an unsere Kinder
weitergeben möchte, melde dich gerne bei
uns oder leite unseren Kontakt weiter!
Freiwillige vor sowie jene, die sich ein kleines
Taschengeld dazuverdienen wollen. Eine
Verlässlichkeit während der Schulzeit wäre
Voraussetzung. Dafür sind die Ferien dann
aber auch frei😃

Denkbar wäre, die Aktivität während der
Lunchclub Zeit (11:30-12:30 Uhr) oder
zwischen

14:00-17:00 Uhr als AG mit Anmeldung anzubieten.

Kontakt zum Förderkreis über unsere Webseite: www.dickens-foerderkreis.org

Unterstützt unser Programm für eure Kinder durch Online-Einkäufe über Schulengel.

Euer Förderkreis Team

Frank Effenberger
Schulleiter

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
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Summer Fête
We would like to invite you, dear parents, to our Summer Fête on Friday 30 June at 3:00 pm.
The children can participate in a range of activities. The location of the various activities will be
posted in the display cases in front of House 1 and House 3 a few days before the fête. In the
days leading up to the fête, the children can purchase an armband for €3.50 from the class
teachers, which entitles them to participate in all activities such as face painting and marble
hunts and also get drinks.

As always, the cafeteria and buffet will be set up in House 2. We would be very pleased if you
could contribute to the buffet. Cakes and specialities (preferably finger food) can be handed in
at the club room in House 2 early on 30 June.

Please be sure to bring your own crockery and cutlery, as we want to avoid the use of plastic
tableware as much as possible.

As usual, we need lots of helpers at the stands. Year 3 classes will again be at the grill.
Please sign up to the helper lists right away:



https://xoyondo.com/dp/JLpJNTTRN5eTa6q

Please note there will be no after-school childcare on this day.We therefore ask you to inform
us in writing if your child may attend the fête alone without supervision. If you would like your
child to be looked after, go to the stand of the child’s regular educator.

We look forward to celebrating a pleasant and successful Summer Fête with you and your
children. Our school sponsor David Hermlin will also be present on the day.

Our collection for the earthquake
victims in Syria and Turkey

Our collection raised the considerable sum of €3000. Thank you to everyone who
donated, participated in the cake sale and eagerly bought books and cakes. The
money was given to a retired Turkish teacher at the end of last week. He is now on
site in the border region around Hatay. The original plan to directly support a
school has failed because the school is completely destroyed and the headmaster is
missing. At the moment, tent schools are being erected. To provide help as quickly
as possible, the money donated will be used to support the tent schools on site.
This will benefit both Turkish and Syrian children. In concrete terms, the teacher
and his colleagues will buy teaching materials for use in lessons. There is a lack of
everything: furniture, notebooks, pens, books, etc.

https://xoyondo.com/dp/JLpJNTTRN5eTa6q


News from the Förderkreis
(Support Group)

Carving, knitting, drawing, baking, theatre, video cutting - WE ARE
LOOKING FOR YOU!

In the upcoming school year, we would like
to start a small pilot project which also
offers activities in German. This was an
area of concern we identified from the
parent survey at the end of 2022.

THEREFORE: if you, or a friend, or a relative
have a special talent that you are keen to
pass on to our children, please contact us
or forward our contact information.
Volunteers are welcome, as well as those
who would like to earn a little pocket
money. Reliability during school hours
would be a requirement. In return, you will
have your holidays free😃

The activity could be offered during the Lunch Club time (11:30 am - 12:30 pm) or
between 2:00 pm and 5:00 pm as an extracurricular activity club with registration.

You will find our contact details on the Förderkreis website www.dickens-foerderkreis.org.

Support our programme for your children with Online-Shopping via Schulengel.

Your Förderkreis Team

Frank Effenberger
Headmaster

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule

